

Viernes 03 de octubre 2014

El Financiero Jubilados, con más perspectivas laborales

Darinka Rodríguez La edad del retiro no significa descanso, pues después de los 65 años la mayoría de las personas tienen que seguir trabajando. Según un análisis de Graciela Saldaña, académica del Departamento de Estudios Empresariales de la Universidad Iberoamericana (UIA), la edad de 'oro' puede ser menos brillante para algunos. "Parece que los jubilados están obligados a seguir trabajando o quieren continuar activos. Aquellos que colaboraron en empresas, tienen mayores posibilidades de reinserción al mercado laboral por su experiencia", dijo la especialista. Sin embargo, el panorama es menos provechoso para algunos. En México, 43 por ciento de las personas en edad de retiro no han logrado alcanzar sus metas porque tienen menos dinero del que esperaban para vivir, según el último informe de HSBC, El Futuro del Retiro. No obstante, Saldaña destacó que un alto porcentaje de ejecutivos encargados de recursos humanos contrata a personas en edad de jubilarse, como colaboradores de medio tiempo o con horarios flexibles. P.C. jubilados, pensionados, seguridad social Reforma fiscal impacta ahorros

Yuridia Torres La reforma fiscal que puso un límite para deducir impuestos ya afectó la contratación de planes de retiro, de hecho causó que las personas que ya contaban con este esquema de ahorro optaran por cancelarlos. La participación de planes de ahorro para el retiro en Seguros Monterrey New York Life disminuyó 10 por ciento, informó Mario Vela Berrondo, director general de esta aseguradora. La caída reportada en el segmento de planes de pensiones se le adjudica a las modificaciones que se realizaron en la reforma hacendaria y que entró en vigor este año, en ella se limitan las deducciones de impuestos para las personas físicas. Con la reforma fiscal sólo se pueden deducir hasta 96 mil pesos al año o la cantidad que resulte menor entre el 10 por ciento de los ingresos anuales totales y el monto equivalente a cuatro salarios mínimos anuales. P.C. reforma fiscal El Economista Pedidos manufactureros aumentan 1.5 puntos: INEGI El Indicador de Pedidos Manufactureros, con datos originales, reportó en septiembre del año en curso un crecimiento anual de 1.5 puntos, dieron a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Banco de México de manera conjunta en un comunicado. En el mes de referencia, tres de los cinco componentes que integran al IPM registraron alzas anuales, mientras que dos subíndices se redujeron. Respecto al IPM por grupos de subsectores de actividad económica, en el noveno mes de 2014 seis de los siete agregados que lo conforman mostraron avances anuales con cifras sin ajuste estacional, mientras que el componente restante descendió. P.C. INEGI, industria

manufacturera Menos de 1% de los trabajadores informales tiene una afore, afirma Consar ELIZABETH ALBARRÁN / EL ECONOMISTA De los 28.6 millones de trabajadores informales que existen en el país, sólo 0.92% cuenta con una administradora de fondos para el retiro (afore). Las cuentas de trabajadores independientes, es decir, aquellos que no están dados de alta en el IMSS ni el ISSSTE pero tienen una afore, sumaban 261,887 cuentas al cierre de agosto, lo que apenas significó un crecimiento de 3.2% con respecto a agosto del 2013, de acuerdo con la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). P.C. Afores, economía informal, Consar Déficit comercial de EU cae a menor nivel en siete meses REUTERS El déficit comercial de Estados Unidos cayó imprevistamente en agosto al menor nivel en siete meses por un aumento de las exportaciones, reforzando la percepción de un sólido crecimiento económico en el tercer trimestre. El Departamento de Comercio informó este viernes que la brecha comercial se redujo el 0.5% a 40,100 millones de dólares. Los economistas encuestados por Reuters habían previsto un déficit de 40,900 millones de dólares en agosto. erp P.C. Estados Unidos, déficit comercial América Latina encara años de crecimiento bajo DIARIO EXPANSIÓN / ESPAÑA La economía latinoamericana afronta unos años de crecimiento bajo debido al "fin de la fiesta" provocada por la bajada de precios de las materias primas, coincidieron los jefes económicos del Banco Mundial (BM), el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). "Va a ser un año complicado en el crecimiento en Latinoamérica", indicó José Juan Ruiz, economista jefe del BID, en una conferencia en el centro de estudios Brookings Institution de Washington. P.C. América Latina, crecimiento económico, organismos internacionales, economía mundial Comercio en América Latina, estancado por tercer año: Cepal REUTERS

Santiago.- El comercio de América Latina y el Caribe anotaría un "virtual estancamiento" por tercer año consecutivo, ante un deterioro en las perspectivas de la economía mundial para el 2014, dijo el jueves la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en un adelanto de un informe que difundirá la próxima semana. La persistente debilidad de la zona euro y un menor crecimiento de China, principal consumidor de las materias primas que produce la región, estarían entre las principales razones de la casi nula expansión del comercio en la región, tal como ocurrió en el 2012 y 2013. P.C. Cepal, América Latina, economía mundial El peso vivirá bajo una constante presión RICARDO JIMÉNEZ / EL ECONOMISTA Las finanzas públicas de México se verían afectadas por la expectativa de tener un tipo de cambio por arriba de los 13 pesos por dólar, sobre todo en el pago del servicio de la deuda. El gobierno federal, en sus Criterios de Política Económica para este año, estableció el tipo de cambio peso-dólar en un nivel de 12.60 unidades, coincidieron analistas financieros. hoy en día la deuda externa neta de México asciende a 144,936 millones de dólares, de los cuales 76,258. 8 millones corresponden al gobierno federal y 68,677.2 a empresas privadas, según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). P.C. tipo de cambio El BCE mantiene intacta política monetaria AFP El Banco Central Europeo (BCE) se prepara para inundar de dinero a la zona euro, pero exigió a los gobiernos que aceleren el ritmo de implementación de las reformas. La institución monetaria dejó sin cambios su tasa directriz en el mínimo histórico que rige desde septiembre de 0.05 por ciento. Mario Draghi, presidente del BCE, confirmó que el banco central comenzará a comprar deuda garantizada a partir de este mes, así como los famosos ABS o asset-backed securities a lo largo del trimestre. P.C. BCE, política monetaria, economía mundial Precio del Brent cae a mínimos desde el 2012 REUTERS El petróleo tocaba mínimos desde junio del 2012 el jueves, con el referencial Brent cayendo por debajo de 92 dólares por barril, en momentos en que recortes de precios en el mayor productor Arabia Saudita se sumaban a las preocupaciones sobre un superávit de suministros y débiles datos económicos globales. El petróleo caía en línea con las acciones europeas antes de una reunión del Banco Central Europeo el jueves, al tiempo que inversores esperaban para

El peso vivirá bajo una constante presión RICARDO JIMÉNEZ / EL ECONOMISTA Las finanzas públicas de México se verían afectadas por la expectativa de tener un tipo de cambio por arriba de los 13 pesos por dólar, sobre todo en el pago del servicio de la deuda. El gobierno federal, en sus Criterios de Política Económica para este año, estableció el tipo de cambio peso-dólar en un nivel de 12.60 unidades, coincidieron analistas financieros. hoy en día la deuda externa neta de México asciende a 144,936 millones de dólares, de los cuales 76,258. 8 millones corresponden al gobierno federal y 68,677.2 a empresas privadas, según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). P.C. tipo de cambio El BCE mantiene intacta política monetaria AFP El Banco Central Europeo (BCE) se prepara para inundar de dinero a la zona euro, pero exigió a los gobiernos que aceleren el ritmo de implementación de las reformas. La institución monetaria dejó sin cambios su tasa directriz en el mínimo histórico que rige desde septiembre de 0.05 por ciento. Mario Draghi, presidente del BCE, confirmó que el banco central comenzará a comprar deuda garantizada a partir de este mes, así como los famosos ABS o asset-backed securities a lo largo del trimestre. P.C. BCE, política monetaria, economía mundial Precio del Brent cae a mínimos desde el 2012 REUTERS El petróleo tocaba mínimos desde junio del 2012 el jueves, con el referencial Brent cayendo por debajo de 92 dólares por barril, en momentos en que recortes de precios en el mayor productor Arabia Saudita se sumaban a las preocupaciones sobre un superávit de suministros y débiles datos económicos globales. El petróleo caía en línea con las acciones europeas antes de una reunión del Banco Central Europeo el jueves, al tiempo que inversores esperaban para

ver si el plan de compra de activos del presidente del BCE, Mario Draghi, puede inyectar confianza a la economía de la zona euro. P.C. petróleo, crudo Brent, precios La Jornada Analistas mantienen en 2.47% expectativa de crecimiento para 2014 Por Notimex México, DF. Analistas económicos del sector privado mantuvieron en 2.47 por ciento su expectativa de crecimiento real del Producto Interno Bruto (PIB) del país para el cierre de 2014, de acuerdo con el Banco de México (BdeM). En su Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado, de septiembre de 2014, el banco central destaca que las previsiones para 2014 y 2015 se mantuvieron en niveles similares a los reportados en la encuesta de agosto previo. Así, expone que la previsión de crecimiento económico del país para el próximo año será de 3.83 por ciento, después que el mes pasado lo ubicó en 3.85 por ciento. Respecto a la inflación general, los analistas consultados consideraron que ésta se ubicará en 3.97 por ciento al término del año en curso, luego de 3.82 por ciento del sondeo mensual previo, en tanto que para 2015 el pronóstico pasó de 3.45 a 3.47 por ciento. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos El País La tasa de paro de EE UU baja del 6% por primera vez desde verano de 2008 SANDRO POZZI Nueva York 3 OCT 2014 - 14:43 CEST5 La economía de Estados Unidos sigue adelante con su recuperación gradual. En el mes de septiembre, la primera potencia mundial creó 248.000 empleos, lo que supone un sólido repunte frente a los 180.000 de agosto, según el último dato revisado de aquel mes. La tasa de paro, entre tanto, bajó dos décimas, hasta el 5,9%, la más baja desde julio de 2008. La evolución del mercado laboral en septiembre podría forzar a la Reserva Federal a anticipar su estrategia hacia la subida de tipos de interés. P.C. Estados Unidos, empleo Las universidades más punteras del mundo en el uso de las tecnologías ROSA JIMÉNEZ CANO / CRISTINA F. PEREDA / RODRIGO CARRIZO COUTO San Francisco / Washington / Lausana No es sencillo mantener la vitola de líder cuando la competencia se multiplica a gran velocidad. La Universidad de Stanford, ubicada en un extenso terreno a las afueras de Palo Alto (California), ha crecido de la mano de Silicon Valley. Nacida en 1885, como un tributo de Leland Stanford, uno de los grandes magnates del ferrocarril, a su hijo que murió adolescente, acapara en sus aulas el mayor número de premios Nobel como docentes, un total de 22, así como cinco premios Pulitzer. Desde su fundación tuvo una ambición emprendedora, pero no es el único centro en el corazón de innovación. Carnegie Mellon, de Pensilvania, tiene un campus a pocos kilómetros. Berkeley, la pública mejor valorada de las que orillan con el océano Pacífico, se encuentra al otro lado de la Bahía. P.C. educación superior, sistema educativo, tecnología La educación y la vendimia sostienen el mercado laboral en septiembre MANUEL V. GÓMEZ Madrid 2 OCT 2014 - 19:40 CEST924 El mercado laboral ha salido mejor del verano que en años anteriores. La Seguridad Social ha contado una media diaria de 12.182 afiliados más que en agosto, hasta los 16.661.704. Un leve incremento, pero suficiente para convertir el mes pasado en el mejor septiembre para la Seguridad Social desde 2006. Peor fueron las cosas por el lado del paro registrado, que subió en 19.750 parados —el menor repunte desde 2007— hasta los 4.447.650 apuntados en las oficinas públicas, según los datos divulgados por el Ministerio de Empleo. P.C. mercado laboral, empleo, seguridad social